

Una carrera que dió la vuelta al mundo

El 1 de mayo fue un día extraordinario en **General Alvear** (Mendoza, Argentina) con el Run4unity. El tiempo acompañó con un hermoso sol. En A.P.I.D (Asociación Protección Integral Del Discapacitado) la comunidad de los Focolares estuvo al completo: quien pintaba las salitas de los niños y baldes para materiales didácticos, otros cocinaron una rica mermelada para que los niños del centro pudieran desayunar en la semana, otros vendían dulces para poder reunir fondos para poder llevar adelante el centro.

Con algunos chicos acompañados por adultos se dio inicio a la difusión en la calle, entre la gente que pasaba por el lugar y negocios vecinos, entregándoles un señalador con la regla de oro. Otros se paraban en los semáforos para contar a las personas de los autos sobre el Run4Unity y vender las tortas. Un día pleno en un clima de familia para salir juntos al encuentro de los otros.

Al final día, algunos más cansados que otros, pero todos con el corazón lleno de felicidad expresaban su agradecimiento, como Darío y Ana: "Gracias por abrirnos las puertas. Un placer colaborar con ustedes y felicitaciones por todo lo que llevan adelante en APID para lo que necesitan estamos". O los miembros de APID): "Gracias por darnos una mano y el corazón... todo estuvo muy hermoso".

En **General Rodriguez** (Prov. de Buenos Aires, Argentina) se realizó una jornada deportiva, invitando a chicos de colegios de la zona. Participaron del evento veinte chicos y chicas. También vino un grupo de chicos y chicas de Villa Lugano. Se realizó una carrera por la paz llevando la bandera de la "regla de oro". Nos cuenta Vanina: "... Jugamos al fútbol, almorzamos y compartimos canciones, charlas, mate... Luego nos trasladamos hacia el centro de Rodriguez, donde los chicos invitaron a la gente a ayudarlos a construir el mundo unido...".

Se presentó el dado del amor, la "perinola", la ruleta y el dado de acciones por un mundo unido, todo para ayudarnos a ser concretos en poner en práctica lo que decimos. Compartimos experiencias y partimos con el deseo de poner manos a la obra por un mundo mejor.

En **José C. Paz** (también en la provincia de Buenos Aires) los chicos del Centro Comunitario "Juntos por el Barrio", visitaron en Pilar una reserva ecológica, con la mirada puesta en la ecología como contribución al mundo unido: "La experiencia en la reserva fue hermosa, concreta, ver como Dios se manifiesta y transforma. Charlas profundas, ver como Dios pensó cada detalle...", dice Jimena. Los chicos del Centro Comunitario regalaron un "Dado de la Tierra" súper colorido que ellos mismos habían preparado. Un momento muy profundo fue el momento del "Time Out", donde pedimos por la paz.

En el **Tigre**, en las Islas del Delta (Prov. de Buenos Aires), estaba prevista una caravana de embarcaciones. Las lluvias de los días previos, causaron inundaciones en muchas zonas. Por lo tanto, se decidió un cambio de programa. La propuesta entonces, fue juntar alimentos, ropa y calzado para las zonas afectadas. Fue así que los días previos, nos pusimos en contacto con una Iglesia Evangélica y con docentes de la escuela. Entre todos juntamos muchísimas cosas,

mucho más de lo que hubiéramos imaginado.

El domingo a la mañana, los lancheros se ofrecieron a llevarnos a entregar las cajas con donaciones, sin costo alguno. Así se repartieron gran cantidad de cajas a varias familias que habían sufrido las inundaciones.

Nos cuentan Nahuel y Lautaro, dos de los chicos participantes: "Estamos muy contentos porque pudimos ayudar a la gente de la isla con las donaciones que recibimos. Lo que más nos llenó el corazón es ver a la gente con una sonrisa en la cara cuando le entregamos las frutas, ropa, alimentos, etc. Aunque nos cansamos bastante cuando tuvimos que acarrear las donaciones y luego clasificarlas por familias, lo que nos incentivaba era pensar que era por una buena causa entonces lo hacíamos con entusiasmo y compartiendo la actividad nos divertimos mucho. También fue lindo estar haciendo esta actividad en la casa de María Teresa que trabajo un montón con nosotros. Vinieron algunos amigos de María Teresa que además de traer donaciones ayudaron a ordenarlas y luego repartirlas.

Fue muy importante la tarea de los lancheros que contribuyeron y prestaron su colaboración para transportarnos y llegar a cada muelle de la gente necesitada.

Pasamos un fin de semana distinto que se transformó de "correr por la unidad" a "ayudar por la unidad". Terminamos agotados pero muy felices"

En la **Ciudad de Buenos Aires** se realizó un encuentro interreligioso con jóvenes de distintas comunidades: budistas, cristianos, musulmanes y judíos. La cita fue en el centro Budista Soka Gakkai, donde los casi 150 participantes del evento, pudimos escuchar a miembros de cada comunidad presentarse y contar cómo tratan de vivir por la paz y la unidad. A través de videos, canciones y experiencias, hemos profundizado en el conocimiento recíproco, presentando nuestras diversas identidades culturales y religiosas. Cada testimonio ha sido un auténtico don de todas las riquezas espirituales que cada religión lleva en su corazón. Hemos constatado que nos unen muchos valores y sobre todo, el deseo de encontrarnos y conocernos cada vez más, para ser "juntos" constructores de un mundo unido y en paz. La Secretaría de Culto del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, ha querido hacerse presente, declarando de "interés público" el evento.

Hemos partido con el fuerte deseo de seguir construyendo relaciones entre todos y hacer muchas otras cosas juntos